

San Vicente T.T.

## Avanza lista de espera oftalmológica con operativo de cirugías menores

Gracias a recursos del Servicio de Salud O'Higgins, la Unidad de Atención Primaria Oftalmológica (UAPO) de San Vicente está realizando cirugías menores para pacientes de la Carretera de La Fruta, algunos de los cuales estaban en lista de espera desde 2018.

En la comuna de San Vicente de Tagua Tagua, un importante operativo de cirugías oftalmológicas menores ha comenzado a resolver la extensa lista de espera de pacientes de la Carretera de La Fruta. Los beneficiarios están recibiendo intervenciones para tratar patologías como pterigion, gracias a la coordinación de la Unidad de Atención Primaria Oftalmológica (UAPO) local y los recursos proporcionados por el Servicio de Salud O'Higgins.

Uno de los pacientes beneficiados fue Claudio Gutiérrez, quien se mostró agradecido por la oportunidad de mejorar su visión y recalcar la relevancia del operativo "especialmente para quienes somos mayores. Ya me estaba moles-

tando bastante la visión, así que es un gran beneficio. Agradezco a todos los que están haciendo posible estas cirugías", expresó emocionado.

El operativo es parte del programa de resolutivez del Servicio de Salud O'Higgins, cuyo objetivo es reducir las listas de espera en áreas clave de atención primaria. El referente del programa, Eduardo Fernández, comentó que existía una importante brecha en cirugías oftalmológicas emanadas de las UAPO, ya que "muchos pacientes estaban esperando una solución que no llegaba, por lo que presentamos un proyecto al Ministerio de Salud para implementar pabellones de cirugía menor en San Vicente y Santa Cruz", comentó. Además,



agregó que, tras la adecuación de los pabellones y la compra de insumos quirúrgicos, se proyecta realizar 50 cirugías antes de finalizar el año.

En la misma línea, el tecnólogo médico a cargo de la UAPO San Vicente, Salomón Amar, destacó que el operativo está enfocándose en pacientes de las comunas de la Carretera de La Fruta, compuesta por San Vicente, Peumo, Pichidegua y Las Cabras, trabajo que se ha hecho en conjunto con el Servicio de Salud, "pudiendo habilitar el pabellón y adquirir

el instrumental necesario para realizar las cirugías que ni los CESFAM ni el hospital local podían abordar", explicó Amar.

Este avance en la atención oftalmológica representa un importante logro en la mejora del acceso a la salud en la región, brindando alivio a pacientes que llevaban años esperando. Con 50 cirugías planificadas para este año, el operativo de San Vicente marca un paso decisivo hacia la reducción de las listas de espera y la mejora de la calidad de vida de sus habitantes.